
1１月２日（木）～４日（土）

子どもの頃、転写貼りを手伝っ
た経験があり、私にとって絵付け
というと主に転写、量産品といっ
たイメージが少しあります。しか
し、今日こちらに集まった品々に
目を通すと、長きにわたり受け継
がれてきた技術の重みや、一品一
品に込められた職人さんの思いなどが伝わってきて、手
書きの作品の良さもひしひしと感じます。
今回のような企画展示は2回目以降も開催されるとの
ことです。市民の皆さんには今後もぜひ足を運んでいた
だいて、いい作品にたくさん触れていただきたいと思い
ます。 土岐市長　加藤靖也

土岐商工会議所主催による展示会「美濃焼上絵付土岐」がセラトピア土岐で初開催されました。美濃
焼のみならず他産地からも集められた繊細かつ華やかな品々が、訪れた人々を３日間にわたり楽しませ
ました。
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